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【司 会】 水本孝夫ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 岩田舞子委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「それでこそロータリー」 

・ 会 歌 「素晴らしき仲間」 

 

【本間健一郎会長挨拶】  

３月も半ば・・春が愈々本番

を迎えようとしています。雪国

の我々はどれだけ春を待ち望

んできたことか。鉛色の空が

明るい陽光に代わる時、我々

は身体の心底から生命のエネ

ルギーが満ち溢れるような気持になり力が漲る思い

が・・・しませんかねぇ・・。 

 それは兎も角、昨夜倫理法人会の講演会で「東條英機」

の話を聞きました。講師は東條英機の孫の東條由布子

氏。凛とした美しい御婆さんです。７３歳。冒頭云ったの

は新潟、名古屋、麻布。この共通項は？中国に土地を売

り渡してしまった処です。中国の謀略に負けて売ってし

まった。なにせ治外法権地帯が出来る訳です。 

私は東條英機には余り良い印象は持っていませんで

した。実際、当時の評価は極悪非道な戦争犯罪人でした。

マア身内が語る訳ですから悪い事は云いません。色ん

なエピソード。ゴミ箱覗きの東條。国民の現状を知る為。

かみそり東條・・冷たいイメージ。実際は細やかな気配り

配慮の人。昭和１９年１２月２８日から先は家族は右翼の

三浦義一さんという人に助けられて伊豆にある彼の別荘

に５年間も匿われていたとか。この三浦義一さんという

人は元々東條を殺しにきたのですが「死んでやっても良

いがその前によく話そう」と語ったのが始まりで義一さん

はすっかり東條のファンになり家族の面倒は俺がという

事になったのですね。映画のような話。８／１５に戦争が

終って９／１１にＭＰが逮捕に来た時、東條は自決しま

す。大東亜戦争が始まってからは常に死を意識していま

した。近所の医者から心臓の位置を聞いて印をつけ常

に拳銃を所持していました。それも自身の扱い慣れた 

２４口径のブローニングでなく甥が持っていて自決に使

った３８口径のコルトにしたとか。部屋にバリケードを築

き出血で十分死ねるはずだったのですが米軍が裁判の

為に最初から輸血用の血液も用意していたとか。どうし

ても生かしておく必要があったのですね。生き長らえて

東條も「日本を弁護するは自分しかいない」と生をまっと

うしたのです。即ち敗戦に対する責任は負うが開戦の罪

は無い。日本は防衛の為の戦争だった。決して侵略では

ない。天皇陛下には一切戦争責任はない。・・云々。 

 

【ゲスト紹介】 

＜親睦委員会：岩田舞子委員＞ 

◇ゲスト 

・新潟市母子福祉連合会  大山さん、鈴木さん、上原さ

ん、真島さん、山崎さん、小野寺さん 

・のんぴーり青山  木村さん、堀さん 

 

【表彰】  

＜親睦委員会：岩田舞子委員＞ 

◇１００％バッジ 

市川務さん  １６年 

 

【報 告】 

＜広報委員会：島賢資委員長＞ 

「ロータリーの友」の紹介 

 

＜社会奉仕委員会：野崎裕委員＞ 

本日のんぴーり青山ワクワク市の商品引き渡し日です。 

 

＜野球同好会：古川喜代志マネージャ＞ 

３／２１ ７：００～ハードオフエコスタジアム屋内練習場

にて練習を行います。 

 

＜米山奨学委員会：保科義則副委員長＞ 

寄付者紹介：市川務さん 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：平山恒光委員＞ 

志田常弘さん 

今日は伊藤さんたちのお手配でいろいろの品々を

手にすることができました。ご苦労に感謝します。 

真島光雄さん 

景気が良くなってきたのかな？仕事で少し良いこと

があったので！ 

水本直弥さん 

妻の誕生日に花をいただいてありがとうございまし

た。 

井上陽一さん 

仕事で少しいいことがあったのでニコニコします。 

市川務さん 

１００％バッジありがとうございます。又一年間ＲＣ 



          

 

 

生活をしたいと思います。 

平山恒光さん 

１年９ヶ月にわたり大変お世話になり、ありがとうご

ざいました。名古屋にお越しの際は是非一声かけ

て下さい。 

  

【挨 拶】 

◇平山恒光さん 

２月末に名古屋支店への転

勤の内示を受けました。自己

申告で「長く新潟に」と要望し

ておりましたが転勤となります。

今まで４か所のＲＣに参加して

きましたが、新潟東ＲＣが一番

印象に残っています。 

 

◇保科義則さん 

１０月に退職し、今月１２日

から新しい会社に勤めており

ます。二ヶ月間１メートルの読

書三昧で体がなまっており、ま

だ通勤が馴染んでおりません。

３０歳、３５歳と２度転職してお

り、転職当初は人の嫌がる仕事を率先して行いましたが、

今度の会社は周りの皆さんが非常に気を使ってくれてお

ります。 

 

【幹事報告】 

新潟北ＲＣ３５周年記念例会は３／１８の１７：００から受

付です。 

 

【働くお母さん表彰】 

◇挨拶 

＜社会奉仕委員会：寺嶋一夫委員長＞ 

１９６７年、当時の中田久蔵

会長の時から「働くお母さん

表彰」を行っております。当

時は戦争未亡人を対象として

おりましたが、現在は母子家

庭（ご主人を亡くした方）を

対象としております。 

 

＜推薦人：新潟市母子福祉連合会 小野寺副会長＞ 

この表彰は、これまでの苦労

をねぎらって頂くもので、後

輩の母子家庭のみなさんの目

標となっています。毎年の表

彰、会を代表して御礼申し上

げます。 

 

◇会長より感謝状と記念品の贈呈 

＜大山さん＞ 

  

＜鈴木さん＞ 

  

＜上原さん＞ 

  

＜真島さん＞ 

  

＜山崎さん（代理）＞ 

  

 

 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ７８．４３％ 

２週間前メークアップ後 ９０．３９％･･･◇ 

 

 

次週３／２３は、 
卓話「イラスト紀行あれこれ」 
イラストレーター 木原四郎さんです 


